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L'anno duemila e diciannove, il giorno martedì, otto, det mese di Gennaio, alle o,e
nell'Auia dei Gruppi di Maggioranza, regolarmente convocata dal presidente dott.
Angioi, sì è riunita la 6! Commissione Consiliare Permanenle di cui fanno parte:

15;15,
AIgelo

anSio! an8.lo. Frèridr.r. delln commts.ron.

ll.rndro M.ùro S.l vrto..
?....rro Vin..nrÒ . Vlrè P..!iilÉtrt.

Sono p.etenti l'Assessore dell'Urbanistica - Arch. 6iantran.o Sedda - e i Con5iglieri comunati di
Mrnora11za, Maria Obinu e Giuseppe Puddu. Verbalizza la Seduta il dr. Murru.

Si espone quanto alla Deliberarione all'O.d.g. e che concerne le richieste della Kampas
Costru:iona S.r.l.s. con sede in €agliari, dando lettura della Proposta di Oelibera2ione in
argomento evidenriando gli aspetti normativi e derogabili di €ui .lla 5uddetta propo§ta. Si fa
riferimento alle specificità dell'interveflto urbanistico-edllizio, di siSniii.ativa !ortata, anEhe
ai sensi di una Nota redatta dal Dirigente. lng. Pinn., in specie sugli esitì che perverrebbero
all'Ente in terrninì d'impo5te e beni immobili. Si esplicitano al.uni significativi a5p€tti relativì
al PUC e a t I ' a p p I i. e 2 i o n e della norma in vigore, citando la questione degli standard, sulla qua le
si sofferma l'A!§essore, e la loro applicazione e idiritti del Cost.uttore oltre che la tempistica
che si prevede necessaria per l'edificaaione di quanto in progetto, ai 5en5i dei dati ufficiali e
aggiorneti del comparto e della di5ciplina commerciale delle nuove costrutioni, ai sensi dei
paramet.i in vigore. ll tema della deroga è svlicerato con particolare atteflzione - e si
.iepilogano icalcoli e ibenefici economici previ5li e i vantaggi sociali delle cessioni in tema -

nonchÉ l'u5o p!bblico dell'3rea, la tostru!ione degli immobili abitativi e del Cenlro sociale che
verranno realazaati nell'area appunto compresa fra le Vie Carissimi e petri, e in generale
l'impatto dell'iniervento e le imminenti 5cadenze normative. Commissario Mau.o Licand.o
évidenzia che senza detto intervento l'area in parola resterà t Iungo inutiìizzata_

Sulle speciticità connesse all'attesa Deroga prendono la pa.ola Carlo Cer.one e vincenzo
Peco.aro mentre il Pre!idente Angelo Angioi sottolinea gli aspelti congiunti alla VariÀnte.
fronte del concetto dì Housing so.iale e della g.atuità degli eventuali trasferlmenti. Si precisa
unanimemente l'urgen2a che la Vla Commissìone possa vislonare l'intero fasclcolo, le carte, la
Relazione .ompleta. alleS.ti e planimet.ie dell'intero procedimento, alla presenza del
Dirigen:e. A tale scopo si concorda che la Commissione si riunig€a nuovamente in data 17 c. m.
ln prosegiJimento di Riunione e fino al termine della m€desima si di5cute delle percentuali
riBuardanti la transazione in aagomento, e delle guestioni conne:se al costo di vendita,
locazione, .almieramento, tendenza del mè.cato immoblliale e lmpatto dell'orferta, nonché
delle formul. di riscatto differito degli appartamenti che pot.anno essére applicate dal
costruttore-immobiliarisla proponente ai futuri locatari.

lLavori términano alle ore 17
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